

En Oficina - II - IX - 1969 - 103

620337

Sostuvo el Subsecretario de Educación:

La Educación de Adultos Lleva a Estos a las Universidades

—“FUERTE COMO ES EL IMPACTO del analfabetismo en su cuantía universal y en su peso, como rémoras o sierpes en las humanas y desarrolladas sociedades, aguda como es la necesidad de aportar iniciativas, esfuerzos y recursos de urgencia al orden, para extender los derechos de la justicia hasta quienes se ve cruelmente marginados en las gigantescos avances de la hora presente, satisfactorias como estamos de los importantes pasos que hemos dado por reducir la presencia del flagelo entre nosotros, entendemos, fundamentalmente, las tareas de la alfabetización como base el inicio de un proceso sistemático y permanente de educación de adultos, al cual se integra si efectivamente ha de alcanzar su verdadero sentido”.

Añadió el Subsecretario de Educación Ernesto Livacic, la importancia de la celebración del Día Mundial de la Alfabetización, que en Chile, como “un nuevo símbolo, es el punto que abre la Semana de la Educación de Adultos, que se inició el lunes en el país”.

Agregó Livacic que la alfabetización “es agente, el primer nivel en un proceso integral de Educación de Adultos, proporciona los rudimentos de una cultura letrada que se desfigura y desvaloriza si se la toma como fin en sí misma, porque no puede ser sino en medio en una otra etapa global de participación en los procesos de desarrollo”.

—“Nuestros países —dijo el

Subsecretario de Educación— pueden cumplir su destino histórico en la medida que den respuesta fea a los requerimientos de cambios sociales técnicos y económicos que están pionerando sobre el mundo de hoy, compromiso cuyo cumplimiento pende, a su vez, de la formación, capacitación y perfeccionamiento de recursos humanos que puedan actuar en los términos acordados que caracterizan a esta hora histórica”.

Livacic manifestó en relación a esta Semana de la Educación de Adultos, que ésta no alcanza, por ende, sólo al analfabeto. Estableció que era necesario hacer la plenitud de todo contingente humano ya incorporado a susceptible de

incorporarse a la vida del trabajo. Es éste un amplio abanico de rutas nuevas para el campesino, para el obrero, para el empleado, para la dueña de casa, rutas que sin duda alguna motivan no tienen porque motivar ante las puertas de la Universidad, sino traspasarlas y abrirlas”.

Agregó más adelante que la Educación de Adultos abarca también, en términos específicos, a quienes en su tiempo alcanzaron una especialización que no puede quedar estática y que estos objetivos coinciden con la iniciativa de la UNESCO de propiciar la Educación Permanente, lo que la constituye en una palanca fundamental para todos los niveles que influyen en nuestro desarrollo”.



ERNESTO LIVACIC, Subsecretario de Educación Pública: “La Educación de Adultos promueve la organización comunitaria, como condición previa a la participación y progreso comunitarios”.

La Educación de adultos lleva a estos a las universidades [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Educación de adultos lleva a estos a las universidades [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile